



Fig. 57: Situación tensional en las Cordilleras Béticas durante el Messiniense (según Sanz de Galdeano, 1990, ligeramente modificado).

materiales sedimentarios secundarios en el dominio Prebético (litofacies, espesores de las secuencias sedimentarias) de tal manera que era empleado como límite de los dominios Prebético Externo e Interno.

La práctica totalidad de los autores indican que la formación de las cuencas lacustres como tales estaría ligada a una fase distensiva del Mioceno Superior, y algunos como Calvo & Elizaga (1990) precisan con más detalle que las cuencas lacustres ocupan sinformes del paleorrelieve preexistente, afectados en sus